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Im Namen der SPD-Fraktion beantrage ich die Beratung des folgenden Antrags.

Waldentwicklungsplan

Antrag:

Die Stadt Diepholz aktualisiert ihren Waldentwicklungsplan. Die Verwaltung wird aufgefordert geeigne
te Maßnahmen zur zeitnahen. Umsetzung vorzubereiten. Das Ziel ist eine langfristige Mehrung von 
Waldflächen.

Begründung:

Wälder dienen den Bürgern nicht nur als ortsnahe Erholungsmöglichkeiten oder dem Klimaschutz. Eben
so sind Waldflächen ein für die Zukunft der Stadt als Mittelzentrum nicht zu unterschätzender Touris
musfaktor.
In der Stadt Diepholz gibt es nach Ansicht der Diepholzer SPD mit einem Waldanteil von 6-8% langfris
tig zu wenig Waldflächen.

Im Jahr 2003 wurde für die Stadt ein sehr umfassender Waldentwicklungsplan erarbeitet, der von der 
Politik bislang kaum beachtet wurde.
Das damalige Landesraumordnungsprogramm nannte als Richtwert einen anzustrebenden Waldanteil 
von bis zu 15%.

Auf Basis der zahlreichen, speziell auf Diepholz zugeschnittenen Vorschläge dieses Waldentwicklungs
plans, wollen wir diskutieren, wie die Stadt Diepholz ihre Waldflächen künftig jedes Jahr mit einer be
stimmten Fläche vergrößern kann.

Mit freundlichen Grüßen


